

Boletín informativo interno

CORPORATIVO

FORTALECIENDO JUNTOS BLUMAR: IGNACIO MIR SE UNE A LA NUEVA GERENCIA DE NEGOCIOS PESCA

En diciembre le dimos la bienvenida a Ignacio Mir Fernández, quien se une a nuestra compañía para liderar la Gerencia de Negocios Pesca, nueva gerencia que tiene como objetivo fortalecer y potenciar esta importante área de negocios de la compañía.

El nuevo gerente de negocios pesca es Ingeniero Civil Mecánico y Magister en Ciencias de la Ingeniería. Cuenta con una sólida experiencia gerencial y en dirección de proyectos, principalmente, en la industria de la energía, en donde ocupó cargos de liderazgo en empresas como Gasco y Enap.

Ignacio expresó su entusiasmo por unirse a Blumar, y destacó el papel que desempeñan las personas en el éxito de la empresa, por lo que enfatizó en su intención de potenciar y, a su vez, aprender de los talentos de la compañía. "Espero poder aportar a seguir desarrollando esta importante área de negocios, que tiene muchos desafíos y oportunidades que llevaremos adelante con cada una de las personas que componen Blumar", manifestó.

Esta etapa significa también un desafío para la familia de Ignacio, compuesta por su esposa y sus tres hijos, quienes se radicarán en Concepción para acompañarlo en esta nueva oportunidad. Le damos un cordial recibimiento y deseamos el mayor de los éxitos en este paso que representa un significativo fortalecimiento de Blumar.



MUNICIPALIDAD DE TALCAHUANO DESTACÓ NUESTRA PARTICIPACIÓN EN INICIATIVAS PRO-EMPLEO

Como una forma de contribuir a la empleabilidad regional, atraer a los mejores talentos y reforzar nuestra marca empleadora, a lo largo del año participamos de diversos encuentros empresariales y ferias laborales organizadas por las diferentes municipalidades de la región. Por esta razón, la Municipalidad de Talcahuano, en su encuentro regional de empresas, reconoció nuestra destacada participación y colaboración principalmente con la Oficina Municipal de Intermediación Laboral de la comuna. Esperamos seguir siendo parte de estas iniciativas pro-empleo, que van en directo beneficio del desarrollo de las comunidades en donde estamos insertos.



VIVIMOS EMOCIONANTE ENCUENTRO FRATERO JUNTO A FUNDACIÓN LAS ROSAS

Nuevamente fuimos parte del tradicional desayuno fraterno que organiza Fundación Las Rosas, jornada llena de reflexión en torno a la realidad que viven a los adultos mayores con mayor vulnerabilidad de nuestro país, y que residen en las distintas casas de acogida que dispone la fundación. Durante la actividad nos reconocieron como gremio de Pescadores Industriales del Biobío por nuestro compromiso y trabajo realizado en el Banco de Alimentos del Mar, que busca apoyar a los adultos mayores en situación vulnerable, entregando raciones de jurel y merluza para incorporarlos a su dieta.



COMPROMISO COMUNITARIO Y TRAYECTORIA EMPRESARIAL: FUIMOS RECONOCIDOS EN LOS PREMIOS POR LA SOSTENIBILIDAD DEL SALMÓN 2023

En el marco de la conferencia AquaForum de Los Lagos 2023 y los Premios por la Sostenibilidad del Salmón, que se realizaron durante la jornada de conversación, fuimos premiados en la categoría Compromiso Comunitario, por la iniciativa Escuela de Agua Potable Rural Blumar. El proyecto impulsado junto a la Universidad San Sebastián tuvo como principal objetivo instalar capacidades de gestión en el Comité del sector de Chucahua, en isla Huar, para aumentar la eficiencia y sostenibilidad del servicio de agua potable que es entregado a las familias.

Por su parte, el premio Trayectoria Empresarial fue otorgado al presidente de nuestro directorio, Rodrigo Sarquis, quien fue reconocido como uno de los grandes impulsores de la actividad acuícola y pesquera del país, además de un incansable constructor de lazos con los trabajadores y comunidades en las que está presente la compañía, y participante activo en diferentes gremios y directorios, destacando siempre la importancia y el amor por el mar y sus recursos.



NUEVAS OFICINAS GENERAN UN IMPACTO POSITIVO EN EL EQUIPO DE LOGÍSTICA

A un mes de la inauguración de las oficinas de Colón N° 2450, los trabajadores y trabajadoras de este nuevo espacio han recibido positivamente el cambio, destacando la comodidad, modernidad y la conectividad que ofrecen las nuevas instalaciones. Además, resaltan la posibilidad de mejorar la coordinación, fluidez y el trabajo en equipo, obteniendo mejores resultados desde la inauguración de las dependencias.

Marcelo Álvarez, subgerente de Logística, destaca la importancia de una logística eficiente en una empresa pesquera y salmoneera. "La logística de exportación requiere que todos los equipos que la componen estén perfectamente coordinados, ya que este proceso tiene múltiples etapas y participan muchas personas. Por lo tanto, la organización, la puntualidad y la eficiencia en la entrega de información son vitales, y eso se ha logrado gracias a este nuevo espacio", asegura Álvarez, compartiendo una perspectiva concreta sobre los beneficios que trae consigo la implementación de las oficinas en donde convergen dos áreas claves de nuestra compañía: Comercio Exterior y Logística Producto Final Pesca y Salmones.



INVESTIGACIÓN

JUNTO A THE NATURE CONSERVANCY Y U. DE LOS LAGOS BUSCAREMOS HACER MÁS SOSTENIBLE A LA SALMONICULTURA MEDIANTE EL CULTIVO DE ALGAS

Blumar se unió a The Nature Conservancy (TNC) Chile y a la Universidad de Los Lagos para desarrollar una iniciativa que buscará entregar beneficios económicos a las comunidades y beneficios ecológicos al ecosistema, a través del cultivo de algas asociado a granjas de salmón.

El proyecto, que durará 24 meses, y que es posible gracias al financiamiento proporcionado por la Fundación Walmart, consiste en el desarrollo de un programa para cultivar algas en los centros de cultivo de Blumar, con el fin de investigar y demostrar

la capacidad de estos sistemas de producción y contribuir al desarrollo de la acuicultura multitrofica, mediante la incorporación de las algas como mecanismo de absorción de nutrientes de la salmoneicultura, buscando mejorar la sostenibilidad de la industria. Además, buscará demostrar la viabilidad operativa, ambiental y económica del cultivo comunitario de algas a través de granjas, así como evaluar la viabilidad de usar la acuicultura de algas para mejorar la interacción entre el ecosistema y la industria salmoneicultura.



CAPACITACIONES

OCHO DE NUESTROS PROFESIONALES FINALIZARON EL PROGRAMA HIGH POTENCIAL MANAGERS

Con el objetivo de potenciar las habilidades directivas de profesionales jóvenes, la Universidad del Desarrollo impartió el Programa High Potencial Managers, del cual ocho profesionales de nuestra compañía participaron enfocados en desarrollar su pensamiento estratégico, la comprensión de los negocios y el liderazgo a través de módulos enfocados en: Data Analytics, Actualidad Económica, Decisión – Making, Storytelling, entre otros.

El programa semipresencial tuvo una duración de 60 horas, y fue impartido por destacados profesionales de las áreas abarcadas, que entregaron las mejores herramientas a los participantes del programa, y abrieron un espacio de conocimiento e intercambio de ideas entre profesionales de otras industrias.



GRAN LOGRO EDUCATIVO: TRABAJADORES COMPLETARON SU ENSEÑANZA MEDIA EN LICEO DE PUERTO AGUIRRE

Gracias a una gran iniciativa desarrollada por el Liceo de Puerto Aguirre, seis de nuestros colaboradores lograron nivelar sus estudios y así dar por terminada su Educación Media. La instancia, de la que también pudieron ser parte colaboradores de la empresa Australis, se llevó a cabo durante dos semestres de manera asincrónica, con profesores a distancia, entrega de materiales y guías de estudio, en donde nuestros trabajadores demostraron sus ganas y perseverancia logrando excelentes calificaciones. Destacamos el esfuerzo de cada uno de los colaboradores que fueron parte de este proyecto, y esperamos que este nuevo año más trabajadores se sumen a esta gran iniciativa.

UNIDAD DE INNOVACIÓN UDEC IMPARTIÓ EXITOSO PROGRAMA

Con éxito culminó el programa de capacitaciones de innovación desarrollado en conjunto con la Unidad de Innovación de la Universidad de Concepción. El programa se desarrolló para brindar herramientas y conocimientos a nuestros trabajadores y trabajadoras, para que puedan aplicar la innovación día a día, partiendo del conocimiento del concepto como tal, para avanzar a temas contingentes como transformación digital y gestión del cambio.

El programa, que se realizó a lo largo de seis sesiones, vía online y presencial, contó con la participación de destacados profesionales del área, quienes expusieron e interiorizaron a los participantes en formas de aplicar la innovación, así como también desarrollaron actividades prácticas para fortalecer las habilidades.



CAPACITAMOS A LOS EQUIPOS DE MANTENCIÓN DE LAS PLANTAS DE PROCESOS EN NUEVO SISTEMA SAP PM

En búsqueda de un sistema que satisfaga nuestras necesidades actuales, y que proporcione información en tiempo real, consistente y transparente, iniciamos el viaje al avance de implementación de SAP PM.

La primera fase de esta iniciativa implica llevar a cabo ciclos de capacitación para la implementación del sistema en las plantas de proceso de Blumar, con el objetivo de asegurar que los usuarios finales de SAP PM

estén debidamente habilitados para maximizar la eficiencia en la gestión de mantenimiento, a través del uso efectivo del módulo en el ejercicio de su rol. La adopción de SAP PM permitirá impulsar el crecimiento de nuestra em-

presa y, al mismo tiempo, mejorar la calidad laboral de todos al reducir el tiempo dedicado a labores administrativas. Todo esto sin renunciar a nuestra gran fortaleza, que reside en el excepcional trabajo en equipo que caracteriza a nuestra organización.



ALIANZA CON INACAP CAPACITÓ A TRABAJADORES DEL SINDICATO DE NUEVA ESPERANZA

Gracias a la alianza con INACAP, integrantes de nuestro sindicato Nueva Esperanza de Salmones Blumar Magallanes pudieron acceder a un curso de soldadura, que les entregó conocimientos prácticos y de seguridad acerca del proceso. En la actividad partici-

paron 10 personas, entre operarios y electromecánicos de los centros de cultivo. La instancia marcó un hito, y fue valorada por los trabajadores, ya que es la primera capacitación en la que no se tratan temas normativos de la indus-

tria salmonera. Giuliana Melgarejo, operaria del Centro Estero Riquelme, fue una de las trabajadoras que participó del curso. Manifestó su agradecimiento por la oportunidad, y dijo que los conocimientos adquiridos "nos van a servir mucho, fue un curso corto, pero muy preciso".



BUK CAPACITACIONES LLEGÓ A IMPULSAR EL DESARROLLO PROFESIONAL DE BLUMAR



Porque en Blumar estamos convencidos de que la capacitación e impulsar el desarrollo de nuestros trabajadores es el rumbo, realizamos hace unas semanas el lanzamiento piloto de BUK Capacitaciones en las oficinas corporativas de Colón 2.400, plataforma de la que próximamente todos los miembros de Blumar podrán disfrutar sus grandes beneficios.

El nuevo espacio digital cuenta con una amplia biblioteca de cursos impartidos por speakers expertos en distintas temáticas, además de cápsulas y material informativo que iremos diseñando especialmente para los trabajadores de la compañía, entre los que estará nuestra inducción corporativa, principios conductuales y temas de interés para las diferentes áreas de la empresa.



TRIPULANTES ARTESANALES COMPLETAN CURSO DE FORMACIÓN PARA DESEMPEÑARSE EN LA FLOTA PESQUERA INDUSTRIAL



Promover la sostenibilidad social del sector pesquero es el objetivo de la iniciativa piloto impulsada por los Pescadores Industriales del Biobío, a través de un programa de formación de tripulantes artesanales para desempeñarse en la flota pesquera industrial. El proyecto, apoyado por Capacitaciones Kopar, abarcó cuatro cursos con un total de 150 horas. Estuvo dirigido a 10 aspirantes que obtuvieron la matrícula de tripulantes de cubierta de naves especiales, tras aprobar el examen de competencias de la Autoridad Marítima. El programa permitió entregar competencias en temas esenciales para la labor en la flota industrial. Junto a ello, los tripulantes tuvieron la oportunidad de conocer, a través de un viaje de observación en barcos de nuestra compañía y de empresas del rubro, cómo opera la flota industrial, lo que les proporcionó una visión práctica de la labor, tecnología y estándares de control con que se trabaja.



CAPACITACIONES

TRABAJADORES SE CAPACITARON EN RESCATE DE HOMBRE AL AGUA



Los Centros Canal Bertrand, Navarro 2, Córdova 2, Estero Riquelme y Gómez Carreño completaron el Curso de Uso de Dispositivos Individuales de Salvamento. En la instancia, 80 personas de Blumar y Servicios participaron para capacitarse en el reconocimiento y aplicación de técnicas de rescate y salvamento en casos de emergencia, especialmente, en situaciones relacionadas con caída de hombre al agua, enfocándose en el uso efectivo de los medios de rescate disponibles en los centros de cultivo.



A TRAVÉS DE LA SOSTENIBILIDAD CONECTAMOS CON LOS FUTUROS PROFESIONALES DE LA UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO

Participamos del Décimo Seminario de RSE y Sostenibilidad, encuentro organizado por la Escuela de Ingeniería Comercial de la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad del Bío-Bío, en el cual nuestro subgerente de Sostenibilidad, Seguridad y Salud Ocupacional, Felipe Hormazábal, fue en el encargado de exponer a los asistentes cómo aborda Blumar la sostenibilidad, y realizar un breve recorrido por la ruta de aprendizajes desde la creación del área que encabeza.

De la jornada también participo del director de ProREP, Pedro Ramírez; el CEO de ECOGEN, Roger Sepúlveda, y el jefe de Gestión Ambiental y Social de MASISA, Felipe Henríquez, quienes generaron una jornada que permitió conectar desde distintas experiencias empresariales y personales con los futuros profesionales de la región.



ADMINISTRATIVOS DE COLÓN PARTICIPARON DE CHARLA INFORMATIVA SOBRE PROCESOS PRODUCTIVOS DE FARMING

Juan Pablo Oviedo, subgerente de Medio Ambiente y Concesiones, dictó una charla en las instalaciones de Colón 2400, para proporcionar información relevante sobre los procesos productivos de Farming. Su objetivo principal fue familiarizar a los administrativos con las operaciones de los centros de cultivo, el desarrollo medioambiental y las normas legales vigentes que regulan dichas operaciones. De esta manera, se buscó que los asistentes adquieran una comprensión integral del funcionamiento del área para sus respectivas funciones.



SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL

ACHS RECERTIFICÓ NUESTRO SISTEMA DE GESTIÓN EN SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Tras una extensa evaluación realizada entre agosto y noviembre del 2023 por parte de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) al Sistema de Gestión en Seguridad y Salud en el Trabajo (SGSST) de Blumar, nuestra mutualidad recertificó el sistema de gestión en esta materia en todas las instalaciones de la compañía.

El proceso de auditoría culminó con el cumplimiento de un ciento por ciento por parte del área de Pesca, la planta de Salmones en Talcahuano y las instalaciones administrativas en Puerto Montt y Aysén, así como sus centros de cultivo. Por su parte, Salmones Blumar Magallanes logró el cumplimiento de un 97%. Estas cifras ratifican el permanente compromiso con la cultura de seguridad y la salud de nuestra compañía.



TALLERES LÍDERES DE CAMBIO: IMPULSANDO NUESTRA CULTURA DE SEGURIDAD

Con motivo de generar un espacio para reforzar nuestra cultura preventiva, desde marzo a la actualidad, el área productiva en conjunto con el área de Seguridad y Salud Ocupacional han desarrollado el taller Líderes de Cambio, que son capacitaciones enfocadas a la prevención de accidentes. Se han generado durante al menos media hora todos los martes para que trabajadores de la piscicultura, bodegas, administración, planta primaria y centros de cultivo instauren una instancia de conversación y aprendizaje en temas de seguridad y salud ocupacional.



REALIZAMOS JORNADA DE SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL CON EMPRESAS CONTRATISTAS DE FARMING

32 empresas contratistas con operación a nivel Farming participaron de la jornada de trabajo orientada al reforzamiento del proceso de acreditación y control de acceso a los centros de trabajo, instancia que sirvió para traspasar los elevados estándares en materia de seguridad y salud ocupacional de nuestra compañía con el propósito de estandarizar los criterios de seguridad y salud ocupacional, abordando todo el ciclo del contratista en cuanto a la prestación del servicio, desde la licitación inicial, ejecución del servicio hasta la certificación laboral.



MEDIO AMBIENTE

JUNTO A DELOITTE Y KYKLOS LLEVAMOS A CABO JORNADA DE CAMBIO CLIMÁTICO Y ECONOMÍA CIRCULAR

En marco del Acuerdo de Producción Limpia, abarcando el punto de Estrategia de Cambio Climático y Economía Circular para el Sector Salmonero, y con foco en nuestros compromisos de sostenibilidad, realizamos la jornada de Cambio Climático y Economía Circular, espacio dispuesto para acercar a gerentes, subgerentes y jefaturas de Farming a estas temáticas y, a su vez, alinear sus principios con nuestra estrategia de Sostenibilidad.

Las consultoras Deloitte y Kyklos fueron las encargadas de interiorizar a los asistentes en las dos grandes temáticas haciendo la bajada de la información desde los conceptos generales a la actualidad y los desafíos de nuestra compañía en Cambio Climático y Economía Circular. Además, en la instancia se presentaron los resultados de la huella de carbono de Salmones Blumar.



ACERCANDO A NUESTROS PROVEEDORES A LAS BUENAS PRÁCTICAS CIRCULARES DE FARMING

Con foco en interiorizar a nuestros proveedores en temáticas de cambio climático, economía circular y las distintas prácticas que estamos implementando como compañía para la gestión de residuos en nuestros centros de cultivo, llevamos a cabo el taller Manual de Buenas Prácticas Circulares Farming Blumar. Esta actividad se enmarca en el plan de cumplimiento del Acuerdo de Producción Limpia al que estamos suscritos, y fue dirigida por la consultora Kyklos, en conjunto con el comité coordinador del APL (Acuerdo de Producción Limpia), en el que participan activamente las áreas de Sostenibilidad, Comunidades, Medio Ambiente y Abastecimiento.



¿CONOCES LOS BENEFICIOS DE NUESTRO SISTEMA DE GESTIÓN DE ENERGÍA?

Nuestro sistema de gestión de energía trae consigo diversos beneficios, entre ellos, nuestro compromiso en el uso eficiente de la energía. Próximamente, estableceremos objetivos y metas energéticas con el fin de reducir la huella de carbono emitida en nuestros procesos.

Este compromiso se traducirá en el respaldo a la adquisición de servicios y productos energéticamente eficientes y respetuosos con el medio ambiente. Desde la etapa de diseño, asumiremos un papel proactivo al liderar la evaluación de opciones con un mejor

desempeño energético. Todo esto se llevará a cabo para asegurar el cumplimiento de nuestros exigentes objetivos y metas energéticas, así como para reducir la huella de carbono que nos proponemos alcanzar. Otro beneficio significativo radica en la creación de valor en nuestra organización, reforzando nuestro compromiso con la protección del medio ambiente. Al disminuir nuestro consumo de energía, conseguimos reducir nuestros costos operativos, incrementar nuestra competitividad en el mercado y posicionarnos como líderes globales. Asimismo, destaca el alineamiento con las leyes nacionales de Eficiencia Energética y Marco del Cambio Climático. Este alineamiento se realiza en sintonía con el objetivo nacional de lograr la neutralidad de carbono para el año 2050. De esta manera, contribuimos como país a cuidar nuestro medio ambiente, asegurando un futuro sostenible para nosotros, nuestras familias y las generaciones venideras.



VISITAS A BORDO

SEREMI DEL TRABAJO DE AYSÉN VISITÓ NUESTRO CENTRO DE CULTIVO TANGBAC

Recibimos en las instalaciones de nuestro Centro de Cultivo Tangbac al seremi de Trabajo y Previsión Social de la región de Aysén, Rodrigo Díaz Cordaro, junto al coordinador regional de Chile Valora, Rodrigo Moreno, y el director regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), Nelson Garrido, además del representante de SalmonChile en la región de Aysén, Fernando Camiruaga. La actividad, que inició con el zarpe desde el Muelle Río los Palos, permitió a los participantes de la actividad conocer el centro de cultivo, uno de sus módulos, específicamente, el estándar de los pontones, su habitabilidad y la producción del centro.



FLOTA Y PLANTA CONGELADOS JURELES RECIBIÓ AL SEREMI DE ECONOMÍA DEL BIOBÍO

Continuando nuestro programa de visitas de autoridades a las distintas instalaciones que dispone Blumar a nivel Nacional, el Seremi de Economía del Biobío, Javier Sepúlveda, fue la última visita del año 2023. El encuentro se llevó a cabo en las dependencias de nuestra Flota y Planta de Congelados Jureles. Fue dirigido por el gerente de Operaciones Pesca, el subgerente de Plantas, el subgerente de Sostenibilidad y S&SO y el jefe de planta Jureles Congelados, quienes mostraron las instalaciones e hicieron un breve repaso por la industria y nuestra compañía.



EQUIDAD DE GENERO

PESCA CON MANOS DE MUJER LANZA PAUTA VIVA PARA UNA CONVIVENCIA LABORAL POSITIVA

En busca de visibilizar las necesidades de la pesca artesanal e industrial desde una mirada femenina, se realizó la presentación de la Guía de convivencia laboral positiva, una contribución del sector pesquero, elaborada por la agrupación Pesca con Manos de Mujer, que tiene como objetivo, crear un ambiente de trabajo libre de acoso, comentarios inapropiados y maltrato en todas sus formas. Durante el lanzamiento, la presidenta del sindicato de la Planta de Salmones Talcahuano, Paola Sanhuesa, participó del panel de conversación, que formó diálogo en torno a la importancia de construir espacios de trabajo equitativos con el fin de prevenir conflictos y conductas inadecuadas.



SIGUIENDO EN EL TRABAJO DE LA EQUIDAD

Cambiar texto completo por: El mes de noviembre se conmemora el mes para Eliminar la Violencia contra la Mujer, es por esto que nos reunimos junto a las agentes preventivas de nuestra compañía, con el objetivo de seguir avanzando en mantener y fomentar un entorno seguro para todos. En la instancia se dio cuenta de las distintas iniciativas realizadas en torno a la temática, además de anticipar y crear un plan de acción para el 2024 con perspectiva de género. Entre los desafíos, se destaca la capacitación de más agentes preventivas en las distintas plantas y áreas de la compañía, las cuales serán reconocidas y deberán cumplir la función como personas capacitadas para la comprensión de las bases culturales que han dado origen a la violencia contra mujeres y cómo esta se puede prevenir, además de cómo podemos como empresa generar una red donde podamos apoyar y acompañar a las personas que sufren algún tipo de violencia.

COMUNIDADES

COMPROMISO SALMÓN: HOGAR SANTA TERESA DE CALCUTA FUE EL PRIMER BENEFICIADO CON 60 KILOS DE SALMÓN CONGELADO

Como empresa miembro de SalmonChile y en marco del proyecto Compromiso Salmón realizamos la primera donación en la región del Biobío a la Fundación Las Rosas, la cual consistió en 60 kilos de salmón congelado, que irán en directo beneficio de los adultos mayores que habitan el Hogar Santa Teresa de Calcuta en Talcahuano. El programa tiene por objetivo entregar salmón de forma per-

manente a personas en situación de vulnerabilidad social, como adultos mayores, niños y adolescentes, personas con discapacidad, o en situación de calle de las regiones del Biobío y Aysén. Beneficiará a más de 1.200 personas a través de 25 organizaciones sociales, las cuales podrán disfrutar de los beneficios nutritivos y saludables que tiene el salmón para el cuidado de la salud.



CON 162 ATENCIONES FONOAUDIOLÓGICAS CULMINÓ EL PROYECTO DE SALUD JUNTO A LA USS EN SAN VICENTE

80 fonoaudiólogos en formación de la Universidad San Sebastián fueron los encargados de dar vida al proyecto Fonoaudiología y Blumar al servicio de la comunidad. La iniciativa motivada por nuestra compañía junto a la escuela de Fonoaudiología de la casa de estudios fue en directa ayuda de los vecinos aledaños a la planta de San Vicente.

El operativo, que contó con la supervisión de profesionales de área, sumo más de 162 atenciones audiológicas, en las cuales se realizó promoción y prevención de las alteraciones comunicativas en niños, adultos y adultos mayores, además de la implementación de acciones con el objetivo de potenciar las habilidades y establecer redes de apoyo con la red asistencial.

14 PARTICIPANTES DEL PROGRAMA YO EMPRENDO FORTALECE LIBERTAD Y GAETE SE ADJUDICARON FONDOS CONCURSABLES

Nuestro auditorio fue sede de la emotiva premiación del programa Yo emprendo Fortalece Libertad y Gaete, la segunda versión de la iniciativa desarrollada por las empresas que componemos la Mesa Empresas de Talcahuano, en colaboración con Cidere Biobío, Sercotec, la Universidad Católica de la Santísima Concepción y la Ilustre Municipalidad de Talcahuano. En esta versión postularon 60 emprendimientos y se reconoció a 34 emprendedores y emprendedoras que finalizaron exitosamente los módulos de capacitación impartidos en colaboración con profesionales de la Universidad Católica de la Santísima Concepción. Además, se destacó el trabajo y esfuerzo de 14 emprendedores que lograron adjudicarse fondos concursables para seguir desarrollando sus negocios y lograr posicionarse como los principales proveedores de sus comunidades.



ESTUDIANTES DEL CURSO DE MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS REALIZARON TRADICIONAL MUESTRA DE OFICIO CON EL JUREL COMO PRODUCTO ESTRELLA

En el marco del Taller de Manipulación de alimentos, realizado gracias al convenio firmado por nuestra compañía con Infocap, nuestras vecinas de Libertad y Gaete beneficiarias de la iniciativa realizaron la tradicional muestra de oficio. Durante la jornada, las estudiantes mostraron lo aprendido a lo largo del taller – enfocado en productos del mar - a los representantes de nuestra compañía y del centro de formación, mediante distintas preparaciones realizadas en base a jurel, mostrando así innovadoras preparaciones que deslumbraron a los asistentes. Las participantes del curso, semanas antes, pudieron conocer gracias a la charla realizada por la jefa de Planta Rocuant, Mónica Prado, un poco de nuestra compañía, las plantas de procesamiento, haciendo particular énfasis en el jurel, sus bondades, el beneficio de su consumo y sus distintas formas de preparación.



COMUNIDADES

ENTREGAMOS NUEVA CAMILLA DE RESCATE A ESCUELA DESPERTAR DE PUERTO AYSÉN

En el marco del programa Blumar en tu escuela hicimos entrega de una camilla de rescate para la Escuela Despertar en Puerto Aysén, con el objetivo de aportar con los implementos de salud y prevención de accidentes. Junto con la entrega, los integrantes del departamento de prevención de la oficina de Aysén, Franco Vidal y Celeste Calderón, realizaron una capacitación a los profesores y asistentes para realizar un correcto uso en un caso de emergencia.



INAUGURAMOS NUEVO ESPACIO DE ATENCIÓN PSICOSOCIAL EN CECOSF LIBERTAD GAETE

Junto a los integrantes de la mesa empresa del cordón industrial de Talcahuano, inauguramos un nuevo espacio de atención psicosocial, con dos boxes y una bodega de almacenamiento, en el Cecosf Libertad Gaete. La infraestructura, gestionada por la colaboración entre empresas del sector, municipio y vecinos, y que tuvo una inversión de 16 millones de pesos, irá en directo beneficio de los habitantes del sector, entregando una mejor oportunidad de atención, en instalaciones de alto nivel.



PARTICIPAMOS DEL RECONOCIMIENTO A ESTUDIANTES DESTACADOS DEL LICEO POLIVALENTE LAS SALINAS

El programa Puerto Educa de la Comunidad Logística (Comlog) de Talcahuano inició diciembre reconociendo a los alumnos que lograron los mejores



promedios de egreso de 4º Año Medio del Liceo Polivalente Las Salinas. Ceremonia en la cual Alejandro Macaya, jefe de Logística Blumar, premió a Maximiliano Lemus, estudiante de Técnico en Administración de Mención Logística - que realizó su práctica profesional en nuestra compañía -, quien además recibió un diploma por obtener el mejor rendimiento del Plan de Formación de Alternancia Dual 2023. En relación con el programa de prácticas que se lleva a cabo, Alejandro Macaya, comentó que la experiencia de Blumar ha sido muy buena. "A través del programa Puerto Educa de Comlog hemos recibido dos alumnos duales que fueron un aporte significativo a nuestra cadena de valor, tanto en el área de comercio exterior, despacho, exportaciones de productos y nuestra línea administrativa".

NIÑOS Y NIÑAS DEL COLEGIO SAN VICENTE DISFRUTARON DE LA MÚSICA DE LA ORQUESTA UDEC

En colaboración con orquesta de la Universidad de Concepción llevamos lo mejor de la música latinoamericana, jazz, blues y clásicos de Pixart a la comunidad del Colegio San Vicente. Iniciativa que permitió a los niños y niñas del colegio conocer más acerca de los distintos instrumentos, disfrutar de clásicas piezas y así tener un provechoso acercamiento a la cultura musical.



EQUIPO DE ROBÓTICA DEL COLEGIO SAN VICENTE SE LLEVÓ EL TERCER LUGAR DE LA FIRST LEGO LEAGUE

Celebramos junto a los integrantes del equipo de robótica Entueras del colegio San Vicente, su logro del tercer lugar en la First Lego League, competencia nacional realizada en Concepción que agrupó a niños y niñas amantes de la robótica, quienes demostraron el trabajo que han realizado durante el año en la final nacional. Estamos felices de acompañar a los niños y niñas en este proyecto, que potencia las habilidades en ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas, y que, además, refuerza los lazos y la alianza de más de 15 años de nuestra compañía con el establecimiento educacional.



RECIBIMOS A ESTUDIANTES DE UNIVERSIDAD DE MAGALLANES EN CENTRO DE CULTIVO ESTERO RIQUELME

Con el fin de conocer de primera mano las labores que se realizan en un centro de cultivo, nueve estudiantes de segundo año del Técnico en Acuicultura de la Universidad de Magallanes visitaron las instalaciones de Estero Riquelme, junto a dos profesores de la especialidad y trabajadores del centro, acercándose así al terreno y a las prácticas que se desa-

rollan en las labores relacionadas con su carrera. El asistente de centro, Renzo Muñoz, valoró positivamente la instancia, ya que comentó: "Podimos explicarles a las nuevas generaciones cómo se están haciendo las cosas ahora en los centros de cultivo y las características que se están dando día a día para mejorar cada vez más esta industria".

ESCANEA ESTE QR PARA REVISAR LAS FOTOS DE LAS DISTINTAS ACTIVIDADES QUE HEMOS REALIZADO



flickr

FIN DE AÑO

CERRAMOS EL AÑO INTERIORIZANDO NUESTRO PROPÓSITO Y PRINCIPIOS CONDUCTUALES

A lo largo del año 2023 más de 1000 trabajadores y trabajadoras pudieron interiorizar la nueva estrategia de recursos humanos de la mano de MAS Consultores. Esta vez fue el turno del área administrativa de nuestra compañía, quienes concluyeron el año reforzando esta estrategia que tiene como pilares los ocho principios conductuales, los cuales sirven como directrices para cumplir con nuestro propósito de "Nutrir a las personas honrando el océano". Los participantes pudieron disfrutar de este proceso con compañeros de diversas áreas, mediante actividades diseñadas para dar sentido a cada uno de los principios, y hacer de nuestro propósito uno común.



FIN DE AÑO

LA FAMILIA BLUMAR RECIBIÓ LA NAVIDAD EN LAS DISTINTAS ZONAS DEL PAÍS

Días llenos de emoción vivió la familia Blumar en el marco de las tradicionales fiestas de fin de año. Las celebraciones, que reunieron a nuestros trabajadores junto a sus hijos y familias, estuvo protagonizada por los más pequeños, quienes, a través de actividades lúdicas, bailes, juegos y los tan ansiados regalos, vivieron experiencias inolvidables.



LLEVAMOS LA MAGIA DE LA NAVIDAD A NUESTRAS COMUNIDADES

En diciembre nos movilizamos en las zonas donde operamos para llevar la magia de la Navidad a nuestros vecinos y vecinas. San Vicente fue una de las comunidades beneficiadas, y como es tradición se realizó la navidad con comunidades junto a las juntas de vecinos, en donde más de 450 niños pudieron disfrutar de una mañana inolvidable llena de juegos y diversión.

Por su parte, Integrantes de nuestra Flota participaron de una jornada mágica en el Jardín Monte Redondo, en donde pudieron bailar y cantar al ritmo de cachureos, con la participación del Gato Juanito. Por su parte, voluntarios de las oficinas corporativas recibieron a los niños y niñas del Jardín Infantil El Arenal en nuestro auditorio, en donde, tanto los pequeños como sus padres se emocionaron con la llegada del Vieji-to Pascuero, y participaron en entretenidas dinámicas.

Además, nos unimos a distintas iniciativas solidarias, haciendo realidad los deseos navideños de niños y niñas mediante la entrega de regalos.



FIN DE AÑO



ORQUESTA JUVENIL DE TALCAHUANO DESLUMBRÓ A LA COMUNIDAD CON MÁGICO CONCIERTO NAVIDEÑO

En el marco de nuestro convenio con la Orquesta Juvenil y de Transición de Talcahuano, en conjunto con la Municipalidad de Talcahuano, apoyamos a los jóvenes talentos en su tradicional concierto navideño, que esta vez se llevó a cabo en el Mall Plaza el Trébol, donde quienes se encontraban en el lugar pudieron deslumbrarse con impresionantes interpretaciones de música clásica y villancicos navideños. Estamos felices de poder acompañar un año más a los niños y jóvenes que componen y dan vida a esta orquesta, que permite acercar el arte y la cultura a nuestra comunidad.

PERSONAS QUE HONRAN EL OCÉANO

JOSÉ VARELA “ME GUSTA MOTIVAR A LA GENTE JOVEN PARA QUE SE PROYECTE EN EL TIEMPO, COMO LO HICE YO”

COLABORAR ES EL RUMBO

Originario de Talcahuano, en específico del sector de San Vicente, José Varela es un fiel creyente de Dios, apasionado por el campo, los caballos y la naturaleza, aspectos que evocan su infancia y sus abuelos. Actualmente, forma parte del departamento de Compras y Abastecimiento, desempeñándose como asistente en esta área. Sin embargo, su comienzo en la compañía se remonta a 1984 en las bodegas de El Golfo, guiado por la motivación de su padre, quien formó parte de la industria por más de 25 años. Ya en el año 2006, asumió el puesto de asistente de adquisiciones en donde se desempeña en la actualidad. José es Reconocido por su equipo de trabajo como “un faro de

alegría y esfuerzo, que muestra el camino a seguir para las nuevas generaciones”, a lo que él hace referencia y destaca la importancia de la colaboración en su equipo: “Es algo innato. Cuando llega alguien nuevo, no pongo obstáculos. Me gusta motivar a la gente joven para que se proyecte en el tiempo, como lo hice yo en mi momento, me encanta que me pregunten y también me gusta mucho preguntar y aprender de mis compañeros”, comenta. El 2023 fue un año difícil para José Varela. En abril fue diagnosticado con cáncer de tiroides, lo que lo obligó a detenerse, someterse a una operación y múltiples tratamientos, iniciando una recuperación de más de siete meses, período en el que destaca la ayuda

esencial de su familia, especialmente, de su esposa, hijas y su amada nieta, además del respaldo de sus compañeros y su fe en Dios, apoyo que le permitió seguir adelante. Este mes, José celebra un poco más de un mes desde su regreso, demostrando que, con esfuerzo, perseverancia, resiliencia y las personas adecuadas a su lado, todo es posible. Y afirma que, a pesar de sus más de 37 años en la compañía y los obstáculos en el camino: “Todos los días me levanto con ganas de venir a trabajar y de hacer las cosas bien”. Trayectorias como las de José Varela nos demuestran que colaborar con nuestros equipos de trabajo, entre áreas e, incluso, hacia afuera de nuestra organización es el rumbo para construir objetivos en común y seguir creciendo.



Síguenos en nuestras redes sociales

LinkedIn
Blumar Seafoods

Instagram
Blumar Seafoods

Twitter
Blumar Seafoods

YouTube
Blumar Seafoods

Facebook
Blumar Seafoods

